

Ressort: Gesundheit

Spahn fordert mehr Investitionen in Krankenhäuser

Berlin, 21.06.2018, 00:00 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) hat die Bundesländer aufgefordert, ihr "Spardiktat" für Kliniken zu beenden. "Sie müssen wieder mehr investieren", sagte Spahn der "Bild" (Donnerstausgabe).

Zuvor hatte die Zeitung über die drastische Zunahme unnötiger Operationen berichtet, mit denen sich Krankenhäuser gegen Geldnot wehren. Spahn bestätigte, dass Kliniken wegen fehlender Investitionen zu häufig "an anderer Stelle" sparten: "Etwa in der Pflege, oder sie operieren zu häufig", sagte der Minister.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107882/spahn-fordert-mehr-investitionen-in-krankenhaeuser.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com